Le stage bois-ébénisterie de la MJC fait des émules





Opération collage pour les stagiaires, tous réunis sur la photo de droite aux côtés de Françoise (2° en partant de la droite) qui anime le stage.

Vendredi, sept personnes œuvraient à l'espace Europe, au sein de l'atelier boisébenisterie, pour fabriquer un sur-meuble de rangement destiné au bureau de la MJC.

Ce meuble, réalisé avec plu-

sieurs essences d'arbre (frêne, merisier, hêtre et sapin) permet d'appréhender la différence du travail de chacune d'elles. Le stage, proposé par la MJC a débuté en décembre et se prolonge avec une belle adhésion du groupe. Les stagiaires ont pu inaugurer une nouvelle machine (la toupie) qui leur permet d'effectuer un travail de plus grande précision. Animé par Françoise, assistée de François, le stage connaît chaque année un succès grandissant notamment auprès de la gent féminine.

Les séances se déroulent toujours dans la bonne humeur et les stagiaires ayant effectué toutes les étapes de la réalisation en partant du bois brut pour arriver à leur "chefd'œuvre", apprécient particulièrement cet atelier pour la qualité de ses équipements et leur mise à disposition.